PopSchutz - Alternative Rock aus der Südpfalz

Ende 2016 fanden sich vier erfahrene Musiker zusammen und gründeten die Band PopSchutz. Das Ziel: echte Rockmusik mit deutschen Texten statt flacher Popmusik und Langeweile aus der Konserve. Aus einem Projekt wurde eine Band mit einem unverkennbaren Stil. Er verbindet Gitarrenrock voll kerniger bis abstrakter Riffs mit deutschen Texten - humorvoll, kritisch und nachdenklich. Mit viel Spaß und Power nehmen wir unser Publikum mit in eine Welt voll energiegeladener Gitarren, verspielter Basslinien, kräftigen Rhythmen aber auch träumerisch-melancholischen Melodien. Mit kraftvollem, unverkennbarem Gesang, spricht die Musik von PopSchutz mit prägnanten Worten den Zuhörer an. Texte mit Tiefgang und Augenzwinkern runden das Ganze ab. Bei PopSchutz geht es uns nicht um die Selbstdarstellung einzelner Musiker. Im Mittelpunkt steht die Musik, der Song selbst. Und die Freude am gemeinsamen, kreativen Rocken.

So fesselt der Stil und Sound von PopSchutz stets mit Originalität und viel Kraft im Gepäck die Zuhörer. Dies ist u.a. auf dem legendären Plätzelfeschd in Herxheim zu erleben, wo die Band ihr Debut zum Besten gibt. Dieses Festival hat in der Südpfalz mittlerweile Kultstatus und damit startet PopSchutz live hochmotiviert durch.

Auch im Studio hat die Band ihr ganzes Herzblut investiert, um mit viel Überzeugung ihre eigenen und individuellen Songs umzusetzen. Im August 2018 erscheint ihre erste CD PopSchutz, die manchmal sogar Ansätze von Metal in ihrer Musik und Attitüden von Nina Hagen im Gesang durchblitzen lässt. Mit großer Leidenschaft versprühen die Musiker ihre Power von Song zu Song und packen ihre gehaltvollen Texte auf fundamental mitreißende Musik. In diesem thematischen Wechselbad ist viel Zündstoff zu hören, der zudem eine aktuelle Zeitreise darbietet. Songtitel wie 'Power up', 'Mittendrin', 'Engel sind geil' oder 'Das Tier in meinem Kopf' unterstreichen treffend, was PopSchutz verspricht: Einzigartigen Alternative Rock mit Grunge Rock-Einflüssen und deutschen Texten - innovativ, markant und explosiv!

Produziert wird in der Klangscheune, Insheim – www.klang-scheune.de, wo ein besonderes Händchen am Pult ist - der Bassist der Band. Die PopSchutz-Musiker kommen aus dem wilden Süden der Pfalz.

Die Mitglieder der Band sind: Christina Drewing - Vocals, Geige; Thomas Christ - Gitarre, Back Vocals; Thomas Römer - Bass, Keyboards, Back Vocals; Max Zimmermann – Drums.

Sie zeigen mit viel Engagement, was in ihnen und ihrer Musik steckt:

jede Menge PopSchutz-Energie!